

Die Flucht des Königs

In der IDA „Der Staat ist unser!“ hast du die wichtigsten Stationen der Französischen Revolution kennengelernt. Vielleicht erinnerst du dich noch an die wenig erfolgreiche Reise des Königs...?

1) Der König ist aus Paris geflohen und wurde geschnappt.



Nun entscheidest du als Mitglied der Nationalversammlung, wie es für den König weitergeht. Wähle im **Branching Szenario** deine Entscheidung aus und begründe diese. Diskutiere anschließend mit deinem*r Sitznachbar*in über deine Entscheidung.

2) Sehr gut! Der König ist nun auf dem Weg zurück nach Frankreich. Mittlerweile hast du auch erfolgreich seine Erklärung in den Tuileries entschlüsselt und erkannt, dass der König zwar eine Verfassung akzeptiert, aber dennoch eine starke Rolle im zukünftigen Staat einnehmen möchte.

Trotzdem hast du nach der versuchten Flucht des Königs Zweifel an dessen Worten und der Richtigkeit einer Monarchie. Wäre nicht eine Republik ohne König, wie Marat es fordert, die bessere Wahl?

Sammele Argumente für die jeweilige Staatsform und wäge diese anschließend gegeneinander ab.

Entscheide dich für eine Möglichkeit!

Mache dir zudem Gedanken über die künftige Rolle des Königs in deinem System.

 <p style="text-align: center;">MONARCHIE</p>	 <p style="text-align: center;">REPUBLIK</p>

